
REQUERIMENTO  Nº   01   ⁄ 2008
EMENTA: Informações sobre prolongamento de Rede de água na Estrada Municipal Tereza Pinto dos 
Santos - bairro do Bonsucesso.
 
 
 
 
 
Senhores Vereadores:
 
 
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 
Pindamonhangaba,  Dr.  João  Antônio  Salgado  Ribeiro,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  da 
realização de uma parceria com a SABESP para a realização dos serviços de prolongamento de Rede de 
água,  visando  beneficiar  os  moradores  da  Estrada  Municipal  Tereza  Pinto  dos  Santos  -  bairro  do 
Bonsucesso, próximo a Estrada Kanegae.
 
Trata-se de um antigo pedido dos moradores dessa região, que já teve inclusive orçamento realizado pela 
SABESP, entretanto, com o passar do tempo teve o prazo expirado. No início, a necessidade era de que o 
prolongamento fosse executado em 127 metros. Atualmente, com o aumento do número de moradores, 
torna-se necessária a execução de 552 metros de prolongamento.
 
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de janeiro de 2008.
 
 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerário
Presidente da Câmara 


